

17^e dimanche du temps ordinaire – 27 et 28 juillet 2024

1^{ère} lecture: Rois 4, 42-44

Psaume: 144 (145)

2^e lecture: Éphésiens 4, 1-6

Évangile: Jean 6, 1-15

La Foule d'affamés de vie

« Où pourrions-nous acheter du pain pour qu'ils aient à manger ? » Jean 6,5

Pendant cinq dimanches, l'évangéliste Jean nous emmènera dans un long parcours durant lequel, nous serons instruits sur le pain...le Pain de vie.



En ce 1^{er} Dimanche, Jésus nous invite à lever les yeux pour voir comme lui, la foule nombreuse d'hommes, de femmes et d'enfants : elle est là devant nous avec sa faim et sa misère. Il nous faut agir, en dépit de nos ressources apparemment modestes, sachant bien que, « *le salaire de 200 journées ne suffirait pas pour que chacun reçoive un peu de pain* » (Jn 6,7). Afin d'avoir une solution à ce constat, il serait mieux que nous substituons le mot acheter du pain, par le mot trouver du pain.

En effet, pour faire face à la faim de la multitude, (voir le rapport de la FAO) il ne faudrait pas avant tout se rapporter à l'argent, mais plutôt, à un ordre nouveau.

Faire confiance aux gens, leur donner de l'attention qu'ils méritent, créer pour eux des conditions de paix, de justice, de solidarité et d'amour, leur apprendre à partager... Voilà donc l'antidote à appliquer pour que tous et toutes aient à manger. À ce propos, Saint Paul a une parole judicieuse à notre intention : « *Ayez soin de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la Paix.* » (Jn 6,3).

Telle est la voie à suivre, si nous voulons que les miettes que nous avons déjà, voire seulement cinq petits pains et deux fretins, deviennent par la bénédiction du Seigneur, une nourriture abondante et vivifiante.

En ce dimanche, apprenons que le vrai pain dont la multitude de gens ont besoin avant tout, c'est celui que propose Jésus-Christ. Pétri de son amour ainsi que de sa vie, ce pain nourrit en toute personne, aussi bien le ventre que le cœur, en lui donnant accès à une vie plus haute qui la rapproche de Dieu et de tous les humains.

Célébrations eucharistiques

Jour	Date	Heure	Aux intentions de	Offertes par :
Samedi	27 juillet	16h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre curé (pro populo)
Dimanche	28 juillet	10h	Aline Fleury	Diane et Paul Pigeau
Lundi	29 juillet	18h30	Aucune intention	
Mardi	30 juillet	18h30	Hélène Talbot	Sa sœur Thérèse
Mercredi-	31 juillet	10h30	Aucune intention	
Jeudi	1 août	9h	Aucune intention	
Vendredi	2 août	17h30	Adoration du Saint Sacrement	
		18h30	Hélène Lepine	Ses amis et amies
Samedi	3 août	9h 16h	Participants et Participants à la messe Isabelle Portelance	Prêtre célébrant Agnès & Berman Gerow
Dimanche	4 août	10h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre curé (pro populo)

• Lampe du Sanctuaire :



À l'intention des parents et membres défunt

Recommandation des Chevaliers de Colomb Conseil Thériault #6808

« Le ciel doit commencer sur la terre, là où les humains deviennent amis, là où la bonté circule. J'aime les personnes qui vivent autour de moi. J'aime la joie ; c'est pourquoi la joie vient à moi. J'aime l'amitié; c'est pourquoi je cueille les étoiles, et ma journée déborde de bonheur ». Phil Bosmans - Soleil de joie - p 56.

• Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées :

Le dimanche 28 juillet 2024 a été instaurée, en janvier 2021 par le pape François, elle est soulignée chaque année le 4^e dimanche de juillet, aux alentours de la mémoire liturgique des saint Joachim et Anne, grands-parents de Jésus.

« Ne n'abandonne pas dans le vieillesse » (cf. Ps 70,9) - message du Pape François

« ...n'ayons pas peur de changer nos habitudes et d'imaginer un avenir différent pour nos personnes âgées. (...) en étant proches des personnes âgées, en reconnaissant le rôle irremplaçable qu'elles ont dans la famille, dans la société et dans l'Église, nous recevrons nous aussi de nombreux dons, de nombreuses grâces, de nombreuses bénédictions ! »

N.B. Ce message dans son intégralité est à votre disposition sur la table à l'arrière de l'église.



Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture

Selon cet organisme, le nombre de personnes en situation d'insécurité alimentaire aigüe, dans le monde, est passé à 258 millions dans 58 pays en 2022.

Cette situation menace la santé de millions de personnes un peu partout, bien que la quantité d'aliments produite dans le monde, soit largement suffisante pour que chacun puisse manger à sa faim.

N.B. : -* La population de 7 pays a été confrontée à la famine et au dénuement ou à des niveaux catastrophiques de faim aigüe à un moment ou un autre en 2022. -* Plus de 35 millions d'enfants de moins de 5 ans ont souffert d'émaciation ou de malnutrition aigüe dont 9.2 millions d'émaciation sévère.

Les situations de conflit, les chocs économiques, les bouleversements économiques (flambée des prix des denrées alimentaires, les perturbations des marchés) ainsi que les changements climatiques sont considérés comme les causes qui font bondir l'insécurité alimentaire et la malnutrition.

• Graduation :

Nous portons une Action de grâce pour Naomi Daoust, fille de Marc et Sandra Daoust de notre paroisse. Elle vient d'obtenir son diplôme en coiffure du Collège Boréal.



Que la porte du succès s'ouvre devant elle dans la carrière qu'elle va entreprendre.

• Annonce de mariage « Publication des Bans » :



Nous prions déjà pour la réalisaton de ce sacrement qui unira religieusement, en notre église le samedi 17 août, **Alex Claude Joseph Maisonneuve**, fils de Luc et Julie Maisonneuve, baptisé en notre paroisse, avec, **Ellie Jane Anderson**, fille de Christopher James Anderson et Anne Margaret Neamtz, baptisée à Elm Street United Church, Saint Catharines.

NB : Prière de rapporter au curé de la paroisse toute information pouvant empêcher la célébration de ce mariage.

